
全国学校給食週間

切り花生産者の表敬訪問

学校給食に「新発田牛
う し

」が登場!
最高級の食材に児童・生徒も大満足!

切り花の産地・新発田
コロナ禍に負けず消費拡大をPR

広報しばた　　令和4年 3 月 1 日⑨ 広報しばた　　令和4年 3 月 1 日 ⑧

　県内有数の切り花産地である新発田。旬を迎えたチュー
リップと「花き応援イベント」のPRを兼ねて、花き生産者が
市長室を訪れ、二階堂市長に花束を贈呈しました。
　同イベントは、3月6日㊐に華道家の假

かりやざきしょうご

屋崎省吾さんを招
き開催されるもので、当日は、生産者自らが来場者に切り花
をお土産として手渡し、「産地・新発田」をPRします。

新発田市地域づくり支援センター

地域と行政の懸け橋になります!
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パラリンピック冬季競技大会出場報告

がんばれ！ 出来島桃子選手
活躍を願い応援旗を贈呈
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　同センターは、ヨリネスしばた６階の市民まちづくり支援課に本部が
あり、地域おこし協力隊の地域づくりコーディネーターが地域活動に
関する相談業務や活動ＰＲなどの情報発信、各種助成金などでの自治
会の資金調達に関する支援を行っています。
　地域づくりコーディネーターは実際に地域へ出向き、地域課題の把
握、企業やＮＰＯなどとの関係づくりに努めています。地域の懸け橋と
なるべく活動していますので、お気軽にお越しください。

　全国学校給食週間にあわせ、当市では、県内の郷土料理を
再現した給食が提供され、この日は「新発田牛」を使った「新
発田牛

ぎゅうどん

丼」が市内全小中学校で提供されました。
　牛丼の調理の説明を聞き、食べ終えた豊浦小学校の児童
は「お肉が甘くて柔らかかった。また食べたい」と笑顔で話
し、給食を通して郷土への理解と関心を深めました。

　2月から地域づくりコーディネー
ターとして着任した「早川	諒」です。
出身は群馬県太田市で、新発田の雪の
多さに驚きましたが、風が強くない分
過ごしやすいです。
　地域の声に耳を傾け、課題解決に
結びつけられるよう精一杯がんばりま
す。よろしくお願いします。

新しい地域おこし協力隊員を
紹介します

地域づくり
コーディネーター

早川	諒
りょう

　当市在住の出来島桃子選手が、二階堂市長に北京2022
パラリンピック冬季競技大会の出場決定を報告しました。
　今大会でパラリンピック5大会連続出場となる同選手は、
市民などからのメッセージが書かれた応援旗を受け取ると
「前回より1つでも順位を上げられるように、しっかり調整
してがんばります」と意気込みを語りました。




